

Das Tor zur Hölle

Von abgemeldet

Das Tor zur Hölle

Dies ist die Geschichte von zwei kleinen Jungs, deren sehnlichster Wunsch es ist, ein Kicker zu sein. Diese bedauernswerten Geschöpfe, nennen wir sie Tom und Tim, waren so bescheuert, dass sie zum RTL- Hauptgebäude fuhren, in dem festen Willen, die Idole zu treffen und sie um Tipps zu bitten, da sie auf dem Schulhof vor ihren kleinen Freunden mit neuen Tricks und Autogrammen angeben wollten. Tom hatte es Tim zwar nicht erzählt, doch er wollte seine Autogramme verkaufen, um sich neue Pokémon- Karten zu kaufen. Mit diesen 'selbstlosen' Absichten machten sie sich auf den Weg.

Da ich niemandem, wirklich niemandem mehr von diesen Kreaturen zumuten will eine kurze Zusammenfassung, was noch passierte:

1. Sie erreichten RTL
2. Sie fanden Vampy
3. Vampy biss Tom in die Hand
4. Tim rächte Tom (er biss Vampy in die Hand, was dazu führte, dass Vampy die beiden als Geiseln nahm um ein 24\7 CARTOON- PROGRAMM durchzusetzen und Pokémon nicht zwei, sondern 4 mal am Tag zu zeigen um noch viel mehr Cds, Sammelkarten und ähnliches zu verkaufen.
5. Drei mutige Helden, die oft auf ihre kleinen, pokémon- süchtigen Geschwister aufpassen mussten, bekamen Wind von dieser Tat und beschlossen Vampy ein für alle Mal klar zu machen, das Pokémon nicht vor 24 Uhr ausgestrahlt werden darf. (Die kleine Schwester eines der Helden hatte sich zu dem auf seine Mangas übergeben und sich damit gerechtfertigt, dass Ash das heute auch getan hat. Das schreit natürlich nach Rache...)

So, jetzt geht es richtig los mit der Handlung (ja das Niveau wird höher, es ist Schluss mit seichter Unterhaltung!)

Ach so, die Helden heißen übrigens Jeanne, Bunny und TK

Bunny: Los geht's! Auf zu RTL II

Jeanne: Mutig, stark, schön, entschlossen...

Bunny: Wovon redest du schon wieder, manchmal bist du echt seltsam...

TK: Ihr seid beide bescheuert!!!

TK (jetzt mit Bandagen am Arm): Ok. Ihr seid Intelligent, schön...
Jeanne: Geht doch. Iiiieeh! Wir sind am Tor der Hölle angekommen, RTLII
Alle: Oh NEIIIN!!!!!!

Die drei kommen ohne Probleme an den Wächtern vorbei, da diese durch ständigen CARTOON- Einfluss in einer eigenen Teletubby- Welt leben. Sie befinden sich nun in Vampys Umkleidekabine (Handpuppen haben Umkleidekabinen?)

TK: Oh nein, all dieses prunkvolle Zeugs. Ich bin blind!
Bunny: Warst du vorher schon!
Jeanne: Guckt mal, Vampy's Unterhosen.
TK: Sexy, Kroko- Stringtangas, rote Boxershorts...
Bunny: Moment mal, ich habe eine gute Idee

Anmerkung der Autorin: Ich kann rein gar nichts für Bunny's Idee, die ist ganz allein auf Ihrem Mist gewachsen. Ich übernehme keine Verantwortung dafür, oder für Folgeschäden bei Lesern...

Szenenwechsel Die drei, alle mit verschiedenen Unterhosen auf dem Kopf (Bunny mit Krokostring, TK mit Teletubby- Shorts und Jeanne mit roter Boxershorts) rennen wie irre durch das Studio, indem Vampy gerade die Kickers anmoderiert

Vampy: Jetzt brauch ich erst mal einen Cartoo HILFE, meine Lieblingsunterhose!
Jeanne: Hallo Kinder, ich bin Vampys Unterhose ... äh... , egal. Ich muss euch erzählen, das Vampy böse ist, sehr böse...
TK: Genau, er wäscht solange, eure Gehirne, bis ihr Pokèmon - Zombies seit und euch zum Fasching als Glumanda verkleidet. Lernt aus eurer Harry Potter Sucht!
Lili: Ah, Vampy . Ich wusste nicht, dass du so hübsche Unterwäsche hast

Plötzlich geht das Licht im Studio aus und ein lauter Schrei ist zu hören.
Bunny: Oh, das Licht ist wieder an. Vampy ist stark verletzt, so leicht mache ich es ihm nicht.
Holt einen Arzt!

Da das RTLII- Gelände einem Hochsicherheits- -Trakt gleicht, kommt niemand je lebend daraus (ein Beweis, dass die BB- Bewohner Klone sind). Statt den Ärzten kommen zwei Mäuse, die uns als Pinky und Brain bekannt sind. Sie nisten sich in Vampy's Gehirn ein, d.h.

Brain baut sich eine nette 1-Zimmerwohnung in Vampys Kopf. Er will versuchen durch RTLII

Die Weltherrschaft an sich zu reißen (blöde Idee)

Vampy/ Brain: Hallo Kinder, ihr, meine Untertanen, habt die glorreiche Aufgabe, mein Imperium zu finanzieren. Bitte schickt mir all euer Taschengeld und alles Geld euer Eltern, ich nehme auch Kreditkarten und andere Wertsachen...

Plötzlich erstrahlt das Gebäude in einem goldenem Glanz, im Hintergrund ertönt Harfenmusik und allen wird urplötzlich warm ums Herz. Auf einer Wolke, die von Einhörnern und Engeln getragen wird, steht die Autorin dieser wunderbaren Fanfic. Sie sagt: Oh, ich bin hier falsch. Falsches Gebäude, falsche Hausnummer, 'tschuldigung. Kann ja mal passieren...

Genauso plötzlich, wie sie gekommen war, verschwindet sie auch wieder.

Durch diese Ereignis hatte niemand bemerkt, dass das Haus von FBI-Agenten umstellt wurde, die eigentlich Ferien haben und nur auf der Durchreise sind.

WERBUNG (meine Rache für all die Clifhanger, die mich immer fast wahnsinnig machen
Hehehe)

Ein total bekloppter Typ rennt ohne ein Wort zu sagen durch die Stadt, um seinen jungen, dynamischen und vielbeschäftigten Freunden Müll ans Auto, auf die Wäsche oder sonst wo hin zu stopfen. Diese freuen sich dann wie blöd darüber, fahren in seine Designerwohnung und schenken ihm dann auch noch Schokolade. Die Vertonung des bestimmt unglaublich teuren Spots ist auch ganz toll. Alles was man hört ist das eigens komponierte Lied mit dem anspruchsvollen Text: Wer Küsschen hat, hat Freunde, wer Freunde hat, hat Küsschen.

Dieses Lied wird (zum Glück) kurz von einem Türklingeln unterbrochen (was zeigen soll, das das Ganze sehr professionell gemacht ist)

Ende der WERBUNG (Ende der Rache)

Plötzlich stürmen Scully und (der echte) Mulder herein und führen Pinky und Brain ab. Vampy kommt in eine Anstalt für besonders psychisch gestörte Handpuppen

Und was ist eigentlich mit unseren Helden?

Die drei sitzen in Vampys Schlafanzug- Wandschrank, indem ein Mahagonibaum

wächst.

Sie diskutieren gerade darüber, ob Lili Silikonimplantate hat und wenn nicht, ob sie welche nötig hätte. Außerdem wollen sie eine Partei zur Erhaltung der Gummienten gründen. Dieses Unternehmen schlug fehl, da sie sich nicht einigen konnten, wer im Falle eines Falles Präsident des Umbenannten Mahagonilandes wird.

Tim und Tom hatten längst andere Ziele, sie wollten jetzt eine PS2 haben und wenn das nichts wird zumindest ein Powerranger werden, da man diese gerade beim McDonalds Kindermenü bekommen konnte

Anmerkung der Autorin: Ich esse keine Kindermenüs! Ich bin nur Fernsehsüchtig und in den Werbepausen, von z.B. Dragonball Z läuft nun mal McDonalds Werbung. Ich möchte die Gelegenheit nutzen um mich über Vegetas Stimme zu beschweren!!!

Da es kein gutes Ende mit RTLII geben kann aber Vampy weg ist, gibt es Jetzt Bang Bang on the door (das habe ich nicht gewollt, Vampy konnte man wenigsten verarschen, da hatte das böse noch einen Namen. Wer ist so lebensmüde und will die Namen dieser obertrendy- gieb-mir-Schmiktipp-Tussen wissen?)

Hiermit endet meine erste Fanfic. Ich freue mich immer über Statements und verspreche eine Vortsetzung, die nichts mit dieser zu tun hat.